

高い技術力と徹底した品質管理

日向市長
十屋 幸平

Kouhei Toya



株式会社日向中島鉄工所が、記念すべき創立50周年を迎えられ、その輝かしい足跡を綴る記念誌が発刊されますことを心からお喜び申し上げます。

貴社は、昭和44年の創立以降、高い技術力と徹底した品質管理をもって顧客の要請に丁寧に応え続け、地域密着型の企業として宮崎のものづくりを牽引してきたと言っても過言ではありません。

現社長の島原俊英さんとは個人的にも公私ともに長いお付き合いがあり、ちょうど私が県議の頃、一緒に長野県の植物工場を視察したことが思い出されます。当時から志を高く持っておられ、意欲と向上心に満ち溢れた経営者でしたが、将来の展望や夢、理想について熱く語る彼の姿には、期待感を抱かせるものがありました。平成13年、39歳という若さで社長に就任され、ここまで立派に社業を発展させてこられた俊英社長ですが、御父君である先代の故・島原義海会長から社業を継承した当時のプレッシャーは並大抵のものではなかったであろうと拝察いたします。

しかし、事業拡大と社風の変革を手掛けられ、人材育成にも力を注ぎながら、平成26年には農商工の連携による「ひむか野菜光房」を設立されるなど、新たな分野にも挑戦されており、常に進化させようとする強烈なマインド、エネルギーが不安より勝った結果であろうと思います。

貴社が今日のご隆盛を迎られましたのは、ひとえに歴代社長の優れた経営力・決断力によるものであり、創業以来、社員の皆様で共有し脈々と受け継いでこられた「信用第一」という社是と5つの経営理念、そして社員の皆様のご努力の賜物であると、深く敬意を表する次第であります。また、貴社が自社の利益の追求だけでなく、地域の活性化にも力を注いでおられる点にも大変敬服いたしております。

小・中学生を対象とした「企業による出前授業」や、「職場体験学習」の実施、高校生・大学生の会社見学やインターンシップの受け入れなど、子どもや若者に学ぶ機会を与え、働く喜びや苦労、魅力などを教えていただきており、本市のキャリア教育に対するご貢献には本当に頭の下がる思いであります。

これら数々のご功績が認められ、平成27年に県内産業の振興や地域経済活性化に貢献している企業を県が表彰する「宮崎中小企業大賞」を受賞されましたことは、まさに当然の結果と言えるのではないでしょうか。貴社には、地域経済の発展と豊かな社会の実現に向け、なお一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

さて、本市では、「海・山・人がつながり 笑顔で暮らせる元気なまち～リラックスタウン日向～」の実現に向け、第2次日向市総合計画及び日向市総合戦略に基づき、各種施策の推進に努めているところであります。産業振興分野では、日向市産業支援センター「ひむか-Biz」や「日向市しごと創生拠点」を中心とした中小企業支援施策の展開を図るとともに、現在は中小企業振興のための基本条例の制定に向けた準備も進めておりますが、これらの施策を通して貴社のように地域を、日向市を活気づけてくれる元気な企業が数多く現れることを願ってやみません。

結びに、貴社がこの50周年をひとつの節目として更なる発展を遂げられること、並びに島原社長をはじめ社員ご一同様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。